



SGCAF



Sortie

- Date de la sortie : **22/03/2024**
- Cavité / zone de prospection : **Les Eymards**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **Timothée Fuzeau, Célestine Desoeurbrun, Sebastian Salazar, Alexis Delanoë, Clément Eldin, Francis Charpentier-Trichard, Benoît Farinotte**
- Temps Passé Sous Terre : **Environ 5h**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique / Formation**
- Rédacteurs **Benoît**

Description de la sortie :

Une sortie avec l'objectif de permettre à ceux qui le souhaitent d'apprendre un peu à équiper, et également de pratiquer quelques décrochements.

Malgré une annonce un peu tardive sur la liste, nous sommes 6 sur le parking des Eymards. Nous entrons sous terre vers 19h

Le premier obstacle arrive. Comme nous sommes nombreux, Clément, Alexis et Timothée partent directement équiper la descente par les ressauts, pendant que reste avec Célestine et Sebastian pour équiper le P8 et le P30.

C'est Célestine qui se colle à l'équipement de ce premier puits. Nous discutons sur le choix de la ligne et des points, il faut dire qu'il y a pas mal de choix possibles ici, ce qui est parfait pour se poser les bonnes questions. C'est aussi un excellent prétexte pour voir et installer différents types d'amarrages. Ici, nous panacherons AF, AN et plaquette. Nous révisons au passage quelques nœuds (chaise double, capucin, tisserand, nœud de huit).

Nous arrivons ainsi dans la salle où nous trouvons les différents départs. Nous partons à droite pour aller chercher le P30. Sebastian prend le relais à l'équipement, et démarre avec la main courante d'accès menant aux amarrages du plafond. Nous révisons ici le nœud papillon et la jonction de corde. Un peu de recherche et un petit pendule pour aller mettre la déviation et toute l'équipe est en bas.

Nous avons pris notre temps, et pas de trace de nos 3 autres compères, donc nous filons directement vers la méduse. Nous les retrouvons au niveau de la salle Mont-blanc. Timothee visite un peu le plafond via une des cordes en place. Et nous décidons le demi-tour ici.

Au moment de repartir, nous entendons une voix qui ne vient pas du groupe, et voilà que Francis nous rejoins, en invité surprise !

Nous déséquiperons tranquillement la méduse en discutant et rejoignons le P30 dont Clément, parti devant est en train de finir la remontée. Nous profitons de cet endroit avec plusieurs cordes en place pour effectuer quelques décrochements (avec la méthode de la

pédale crollée). C'est une première pour la plupart des participants, mais tout le monde y arrive finalement malgré parfois des différentiels de poids importants. Il restera à travailler un peu la fluidité de la manœuvre !

Nous entamons la remontée du P30, et pour ma part je file déséquiper la ligne équipée par l'autre équipe. Je pensais trouver la corde dans les ressauts, mais finalement celle-ci est directement en bas de la faille. Je me fais léger sur les quelques frottements et rejoint l'équipe en haut du P30, ou Timothée arrive bien réchauffé !

Une fois tout le monde en haut, nous déséquipons le P8 et sortons vers minuit. Un peu de tri de matériel pour pouvoir ramener au plus vite le matériel club qui ressort dès le lendemain matin, et nous voilà de retour.

Un bon moment d'échange, qui aurait sûrement demandé un encadrant de plus pour être pleinement efficace ! A refaire pour les motivés !



Déséquipement au-dessus de la méduse